Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Pieces
Superficie 245 m?
Référence 1803 CD
Prix 2 490 000 €

Antibes
Maison a vendre (06600)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Située sur Antibes, au coeur du Quartier Rostagne, proche du Centre ville et de la

plage.Jolie villa entierement rénovée avec des matériaux contemporains.En rez de

jardin : vous découvrirez un trés beau séjour lumineux donnant directement sur le
jardin et la piscine.Une cuisine américaine entierement équipée, ainsi qu'une
chambre en suite avec salle de bain et dressing. Un toilette invité.Au 1er niveau : 3
chambres en suite donnant sur une terrasse avec une belle vue mer.Vous pourrez
profiter d'un magnifique terrain de 1350m2 avec piscine et parking.Pour compléter

son confort une petite ...

Located in Antibes, in the heart of the Rostagne district, close to the town center
and the beach.Lovely villa entirely renovated with contemporary materials.On the
garden level, you'll find a bright living room opening directly onto the garden and
pool.A fully-equipped open-plan kitchen, as well as an en suite bedroom with
bathroom and dressing room. Guest toilet.On the 1st level: 3 en suite bedrooms
opening onto a terrace with a beautiful sea view.Enjoy the magnificent 1350m2
grounds with swimming pool and parking.To complete its comfort a small guest

house to welcome friends or family.

AGENCE IMPACT
45 Boulevard de La Croisette - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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